



El pasado 20 de mayo, la Empresa de Correos Santiago de Cuba, dio inicio al servicio de entregas a domicilio de las compras realizadas por comercio electrónico, a través de la plataforma [www.tuenvio.cu/santiago](http://www.tuenvio.cu/santiago), en la Tienda Virtual de "La Violeta", con una fase de prueba. Su objetivo es disminuir el tiempo de espera de los clientes por lo que, se han sumado a estas prestaciones junto a la Corporación CIMEX, según datos ofrecidos por sus responsables.

Como es sabido desde el comienzo, la opción de entrega a domicilio es seleccionada por el cliente en la tienda virtual, con un costo independiente al valor total de los productos adquiridos, según la tarifa de transportación al destino correspondiente. El pago se realiza en el sitio digital de conjunto con la compra, a través de la aplicación Transfermóvil, una vez que se confirma la orden.



"Este servicio ofrece gran comodidad para el cliente, y constituye una efectiva alternativa para contribuir al distanciamiento social, ante la necesidad de que la población permanezca en casa en estos tiempos de pandemia, especialmente las personas más vulnerables, muchas de las cuales ya han sido beneficiadas con esta modalidad de servicio", dijo Liannet Rodríguez Frómeta, especialista comercial en la provincia.

También, agregó que: "Los clientes de la Empresa Eléctrica podrán realizar el pago de las cuentas pendientes, de meses anteriores y del mes actual, mediante los carteros o agentes postales de su zona de residencia, para lo cual deben presentar la factura de consumo que corresponda a cada período. Aunque las Oficinas de Correos se encuentran cerradas temporalmente, nuestros trabajadores asumen con gran responsabilidad y confiabilidad esta misión", concluyó.